
第２７回 真室川町農業委員会総会議事録 

 

１．日  時 令和４年８月２４日（水） 午前９時００分～９時１５分 

 

２．場  所 真室川町役場庁舎 ３階 会議室 

 

３．議  事  

     

    ・報告第２９号 農地移動適正化あっせん会議について 

    ・議案第６６号 農用地利用集積計画（案）の決定について 

 

                                                 

４．出席者等（敬称略） 

  

（１）出席委員 

髙 橋 清 美 梁 瀬 裕 藤 山 梅 子 庄 司 稔 

五十嵐三紀夫 川 又 義 弘  沼 澤 一 夫  小 松 栄 富 

    

 

（２）欠席委員 

髙橋慎知子    

  

（３）傍聴農地利用最適化推進委員 

髙 橋 正 彦 小 野 伸 齋 藤 賢 人 

   

 

（４）事務局出席者 

 

 

５．議事録署名委員 

庄 司 稔 五十嵐三紀夫 

 

事務局長 斉 藤 克 智 

事務局長補佐 木 戸 太 一 

事務局主事 荒 川 大 夢 

事務局主事補 池 田 梨 央 

会計年度任用職員 早 坂 淳 美 



 

会  長 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

 

 

 

事務局長 

 

９番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  長 

 

 

各 委 員 

 

会  長 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

 

 

それでは早速総会のほうに入らせていただきます。３番の事務報告を

お願いいたします。 

 

【事務局報告】 

 

はい。続きまして４番の議事録署名委員は、４番委員と６番委員にお

願いいたします。 

それではさっそく議事の方に入らせていただきます。 

報告２９号「農地移動適正化あっせんについて」説明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

あっせん会議の報告ですが、土地の面積に対して売買の総額が２５０

万円と、みなさんかなり安いと感じているのではないかと思いますけれ

ども、譲渡人の父親が亡くなってから、譲受人がずっと現在まで耕作し

ていたという経緯があります。譲受人が７０代後半ということもあり、

なんども今回の土地の購入に関して断ったらしいのですが、ほかの方を

紹介したようなのですが、その方にも断られてしまったということで、

どうしてもという譲渡人の言葉に負けて、非常に安くではありますけれ

ども、双方が合意の上でこの金額での売買となっていますので、報告い

たします。以上です。 

 

はい。報告２９号について説明していただきましたけれども、何か質

問はありませんか。 

 

ありません。 

 

ないようですので、報告第２９号は決定させていただきます。 

つづきまして、議案第６６号「農用地利用集積計画（案）の決定につ

いて」説明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

ただいま説明していただきましたけれども、何か質問はありませんか。 

 

 



 

各 委 員 

 

会  長 

 

 

 

 

ありません。 

 

ないようですので、議案第６６号は決定させていただきます。 

これで第２７回総会を終了します。どうもご苦労様でした。 

 

 



議 事 録 署 名 人 

 

 

 

 

会長                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 


